



KINÉSIOLOGIE ANIMALE

Cette technique permet de :

- 🐾 Favoriser le bien-être de votre animal en libérant ses blocages émotionnels
- 🐾 Apaiser les maladies psychosomatiques en comprenant leurs origines
- 🐾 Rétablir l'équilibre émotionnel et physique de votre animal
- 🐾 Contribuer à sa sérénité et vitalité en réduisant tout stress et mal-être physique
- 🐾 Compléter l'approche comportementale, vétérinaire et ostéopathe



Libérez votre animal du stress pour une vie épanouissante

 Certains troubles du comportement et/ou problèmes de santé ont une origine émotionnelle (peur, anxiété, non-socialisation, maladie psychosomatique telle que la cystite de stress, très fréquente chez le chat).

La kinésiologie animale offre une approche complémentaire aux méthodes traditionnelles. Elle permet d'aborder les défis émotionnels et comportementaux de nos compagnons d'une manière plus complète. Elle considère l'animal dans sa globalité (interconnexion du corps, de l'esprit et du cœur) favorisant ainsi un équilibre émotionnel et physique parfait.

Saviez-vous que le corps (humain et animal) est comme un enregistreur qui conserve toutes ses expériences, émotions et tensions physiques et psychiques? Même si ces souvenirs et souffrances peuvent sembler lointains, ils peuvent rester enfouis et créer des blocages, affectant le comportement et le bien-être de l'animal.

 La kinésiologie animale intervient pour aider l'animal à surmonter ces blocages et à retrouver son équilibre émotionnel et physique.



✓ Bénéfices de la kinésiologie

- Comprendre l'origine du stress/mal-être de l'animal 🐾
- Savoir comment il se sent et ce dont il a besoin exactement 🤔
- Apprendre davantage sur vous-même, car les animaux reflètent nos émotions 🐶🌀
- Technique adaptée à toute espèce animale 🐰🐎🐢🐮🦖

Quand consulter ?

- En complément d'un suivi vétérinaire et/ou ostéopathique 🩺
- En complément d'un suivi comportemental
- En prévention pour favoriser le bien-être 🌈
- Accompagnement d'une maladie ou de fin de vie ✨



✓ Pourquoi consulter ?

- Peurs, anxiété (orage, feux d'artifice, aspirateur, anxiété de séparation, voiture 😱)
- Conflits relationnels avec humains et/ou congénères (agressivité, mésestente 😡)
- Chocs émotionnels, traumatismes (abandon, maltraitance ❤️)
- Comportements indésirables (fugue, destruction, léchages compulsifs, marquages, malpropreté, mordillements, hyperactivité, grognements intempestifs 🚫...)
- Dépression, état léthargique constant 😞
- Désintérêt par rapport à la nourriture ou boulimie 🍗
- Gestion du stress difficile (vétérinaire, toiletteur, compétitions 🏆)
- Accompagnement d'une maladie ou de fin de vie (en complément du suivi vétérinaire) 🌈
- Arrêt de production pour les animaux d'élevage et/ou de la ferme 🚜
- Arrivée d'un nouveau membre dans la famille ou le troupeau 🏠



✓ Où ?

- À domicile, partout en Wallonie (prise en charge des 15 premiers KM)
- À mon cabinet de Fosses-la-Ville (à la limite des Provinces du Hainaut et de Namur)

Comment ?

- Travail directement sur l'animal ou sur l'animal, à travers vous

✓ Résultats

- Amélioration et/ou disparition de la problématique dans les jours qui suivent
- Résultats variables d'un cas à l'autre en fonction de la personnalité de l'animal et de l'intensité du trouble à traiter



Quelques belles séances en résumé

🐶 Taly, chiot femelle lévrier - Anxiété de séparation 🐶



Taly a eu du mal à s'adapter à la solitude lorsqu'elle est arrivée dans son nouveau foyer. Issue d'un élevage où elle était constamment entourée de ses frères, sœurs et sa maman, la transition vers un environnement plus calme a été difficile pour elle 😞

Malgré les conseils habituels en comportementalisme pour l'apprentissage de la solitude, Taly a développé une anxiété de séparation, manifestée par des comportements destructeurs ❌

Cependant, grâce à deux séances de kinésiologie animale, Taly a fait d'énormes progrès ! ✨
Aujourd'hui, la solitude n'est plus un problème pour Taly. Elle accueille sa journée avec confiance et sérénité, permettant à son humaine de partir travailler le cœur léger. 🌸



🐱 Rulio, chat mâle européen - Agressivité envers les autres chats 🐱



Rulio, chat adopté en refuge, a connu des difficultés d'adaptation une fois arrivé dans son nouveau foyer. Il a rapidement manifesté des signes de stress et d'agressivité territoriale envers les chats extérieurs.

La kinésiologie a révélé que Rulio portait en lui une colère profonde liée à son passé, à l'abandon par son ancienne famille. Cette expérience traumatisante avait engendré une perte de confiance envers l'humain et les autres chats. Timide et vulnérable, il était souvent la cible de chats plus dominants au refuge.

Grâce à la kinésiologie, son irritation envers les autres chats s'est adoucie. Mais le changement le plus notable a été l'amélioration de sa gingivo-stomatite, un problème aggravé par son stress et sa colère.

En traitant également ses soucis gastriques, la kinésiologie a contribué à apaiser les maux de Rulio, le rendant beaucoup plus serein au quotidien. ✨



Sispo, mouton - Stress général et agressivité envers les humains

Sispo, un mouton plein de vie, avait récemment montré des signes de stress et d'agressivité envers les humains.



Après quelques semaines de comportement inhabituel, il était clair qu'il avait besoin d'aide.

Suite à une séance de kinésiologie, il est apparu que Sispo était profondément perturbé par le confinement prolongé dans la bergerie, causé par les intempéries. En effet, en avril 2023, le printemps a été marqué par de fortes pluies, ce qui a retardé la mise en pâtures des animaux. Le désir ardent du mouton de retrouver les vastes prairies et les grands espaces était donc la source de son malaise.

Grâce à la kinésiologie, Sispo a retrouvé son calme intérieur.

Libéré de ses angoisses, il a patiemment attendu le moment de retrouver l'herbe fraîche des pâturages 



🐏 Maria, moutonne - Stress suite à un changement de vie



Maria, une douce moutonne, faisait face à des soucis de peau. Bien que suivie par le vétérinaire, son propriétaire cherchait une approche complémentaire, axée sur l'aspect émotionnel.

La kinésiologie a révélé que Maria était troublée par un manque de but, un sentiment de vide quant à son objectif de vie. Ayant toujours vécu dans une ferme pédagogique, elle avait pour mission d'enseigner aux enfants le respect envers les animaux. Cependant, à la suite de la fermeture de la ferme, Maria a été recueillie par un nouveau

propriétaire.

Privée de son rôle habituel, elle se demandait désormais quelle était son utilité.

Grâce à la kinésiologie, Maria a réussi à surmonter le stress lié à son sentiment de désœuvrement. Elle a pu entamer sa retraite avec sérénité, profitant enfin d'un repos bien mérité.

